

街道まつりで販売しました

10月8日に行われた街道まつりで、栃尾の洋食屋エスポワールさんと株式会社クリーンリードさん、栃尾文化センターさんとのコラボ商品“あげおのじゃがお”を販売しました。

10時から販売を開始して2時間30分間で売り切れました。老若男女問わず大勢のお客様から大人気でした。(生徒報告)



地域探訪 1年の取組

10月6日に「地域探訪」をおこないました。

1年生は午前中、地元ボランティアガイドの方に文化的・歴史的なお話を聞きながら雁木を中心に栃尾の街並みを歩き、高校のある町への関心を深めました。

午後は世界的にも有名な栃尾出身の創作作家「多田清虹」先生による「美里絵」の作品制作を体験しました。準備しておいた落ち葉を使つての制作は難しいところもありましたが、時間を忘れるほど夢中になりました。12月の地域探訪展で展示する予定です。(生徒報告)



地域探訪 2年の取組

2学年の午前中は全員で「おかめかぼちゃの絵柄付け体験」をしました。

「おかめかぼちゃ」とはその形を生かした絵柄付けの面白さから、栃尾地区内の一般愛好家から園児・児童まで、広く楽しまれており、今回はおかめかぼちゃの会の皆様のご指導により生徒全員が1個ずつ創作活動を楽しみました。



午後は3つのコースに分かれて様々な活動に取り組みました。

コース1は「栃尾消防署員による救命救急法講習会」をおこないました。救命法の学びを通して、地域社会に役立つ人材の育成を目指しました。

コース2とコース3は作品展示や贈呈をとおして地域へ栃尾の魅力発信を考えることを目的に「あげお・あげみレジンマグネット作り」と「あげお・あげみマスコット作り」をおこないました。

あげお・あげみマグネットは美術職員の指導のもと、レジンを使ったマグネットを完成させました。あげお・あげみマスコットは栃尾織物協業協同組合様より提供いただいた布を用い家庭科職員の指導により素敵なマスコットができあがりました。



地域探訪 3年の取組

10月6日、3学年は地域探訪で歴史コースと自然コースの二つに分かれて体験してきました。歴史コースでは、石川雲蝶に関するものを見てきました。専門のガイドさんとともに西福寺開山堂や永林寺などをめぐってきました。

自然コースでは、午前中にふるさと交流広場で見学し、その後、道院高原で自然体験をしました。

普段では、なかなかできない体験ができたので、とてもいい経験になりました。(生徒報告)



エコバッグ第二弾！

あげお・あげみエコバッグができました。

「あぶらげんしん」に変わり新たに「あげお・あげみ」のエコバッグを販売することになりました。栃尾高校のゆるキャラ「あげお・あげみ」が四種類のカラーで印刷されています。

油揚げの創作レシピのポストカード付きです。そして、数量限定で「あげお・あげみ」のマグネットが付いています。

セットで、250円(税込)です。ぜひ商品を見に来てください。(生徒報告)





栃尾PRビデオがついに完成！ 椽峰祭で初披露

昨年から制作していた「栃尾PRビデオ」がついに完成し椽峰祭でお披露目しました。
生徒制作のあげお・あげみテーマソングに合わせたダンスシーンをメインに、栃尾の自然や油揚げなどをPRするビデオに仕上がりました。



あげおサンタとあげみサンタが登場



10月の地域探訪で2学年の生徒が制作した「あげお・あげみマスコット」がサンタ姿となり椽峰祭で展示いたしました。

今後は栃尾のPR活動に役立てていただけるように地域の方にプレゼントをする予定です。

